



# 神辺西中学校だより 黄葉山

## 学校教育目標

「自ら学び、自ら考え、仲間とともに、将来を  
しなやかに生き抜く力を身につける生徒の育成」

## 中学校区のめざす子ども像

- ・自分の考えを持ち伝え合う子 (知) 2020年(令和2年)
- ・人の気持ちがわかり協力できる子 (徳) 11月26日
- ・健康で粘り強い子 (体)

## 2年生の四国・淡路への修学旅行、無事終了!

11月12日(木)～13日(金)、2年生は行先を九州から四国・淡路島、日程を通常2泊3日のところ、1泊2日に変更し、感染対策を講じた最新式バスによる修学旅行に行き、無事終了しました。

1日目は青く澄んだ美しい海を眺めながら瀬戸大橋を渡り、まず最初は高松の讃岐麺業さんに行き、うどん打ちの体験をし、皆で昼食をいただきました。多少、太さが不揃いな麺もありましたが、自分たちで打ったうどんは、とても美味しかったです。その後は、今年6月にオープンしたばかりの四国最大級の「四国水族館」に行き、瀬戸内の魚やイルカショーを見ました。初日の最後には鳴門海峡で渦潮を見ました。時速約20kmの潮流がつくる渦と白波には迫力がありました。泊りは「HOTEL&リゾート南淡路」、丘の上にある素敵なホテルでした。食事はバイキング、スイーツをいっぱい食べた生徒が男女問わずたくさんいました。2日目は淡路島での体験学習、各自が希望で「ジェルキャンドル、粘土細工、お香・石鹸、吹き戻し」を制作しました。その後は鳴門大橋を渡り、一路「レオマワールド」へ、ミールクーポンで昼食後は各班、ジェットコースターや空飛ぶ回転ブランコなど楽しみました。コロナ禍、短く、コンパクトな旅行となりましたが、集合間近、遊園地で女子生徒たちが「1泊2日だけど、本当に来て良かった、楽しかった、思い出に残る修学旅行になりました。」と笑顔で告げてくれた時、本当に嬉しく思いました。

保護者のみなさま、こうした旅行ができたのも、ひとえに保護者のみなさまの御理解と御協力のお陰です。目標であった「感謝・感動・思いやり」の修学旅行ができたこと、心より感謝申し上げます。2年生のみなさん、修学旅行での成果を今後の学校生活に生かし、1年生をリードし頑張ってくれることを期待します。

## 高松「讃岐麺業」にて うどん打ち体験 思い出の光景



「讃岐うどん」を打つ名人の技

切ったうどんを披露する生徒

うどんと天婦羅、最高です!

## 「四国水族館」「渦潮クルーズ」「体験学習」「レオマ」での 思い出の光景



イルカショー、jumpに拍手



神秘的な水槽の前でチーズ!



「四国水族館」へ入館します



鳴門海峡の観潮船、出発進行



大鳴門橋、心躍る生徒と教諭



渦潮が見えました、「感動!」



観覧車「ため池」が見えました



2人の絆は永遠に不滅です!



パイレーツ「オズボン」きました



体験学習「吹き戻し」の制作



体験学習「粘土細工」の制作



体験学習「ジェルキャンドル」の制作

—2年生 修学旅行しおり (生徒の感想より抜粋)—

★「2日間を通して時間いっぱい充実させられたし、改めて友達と仲を深めることができたなど思います。毎日、夜までゲームをしたり、テレビを見たりするのもいいけどたまには友達と普段しないような話をして盛り上がるのも良いなど思いました。その中で、今までの自分の反省点を見つけられたり、身に付けられた力もあって成長できる部分を見つけ出せました。」

★「すべて楽しい思い出ですが、特にうどん作りが楽しかったです。私は香川でうどんを食べたことはありますが、うどんを作ったことはありませんでした。やはり、麺を均一に切るのが難しかったです。自分達で作ったうどんは手作り感があっておいしかったです。また、自分で作ってみたいです。」

凡事徹底